

*So wie du gelebt hast, so hast du uns verlassen,
still und bescheiden*

Ernst Aeschbacher

lic.iur.

17. Dezember 1947 – 26. Januar 2019

In deiner Wahlheimat Thailand konntest du deinen Träumen nachleben, konntest philosophieren und deine Gedanken für eine bessere und gerechtere Welt ordnen.

Wir haben dein riesiges Wissen, deine phänomenalen Kenntnisse der Geschichte und des Lebens in Asien sowie deine tiefgründigen Beobachtungen und Kommentare der Geschehnisse in den asiatischen Ländern bewundert und oft darüber gestaunt.

Wir vermissen dich!

Ruedi und Tina Aeschbacher

Marita Aeschbacher, Barbara und Bettina

Seine Freunde in Thailand und in der Schweiz

Seine Asche wird an seinem Lieblingsort in Thailand dem Meer übergeben. Im Frühjahr werden wir an einer kleinen Feier hier in der Schweiz von Ernst Abschied nehmen und der guten Stunden gedenken, während welcher wir ihn auf seinem Weg begleitet haben.

Wir bitten alle, die dabei sein möchten, sich bei uns zu melden.

Traueradresse: Ruedi Aeschbacher, Etzelstrasse 1, 8624 Grüti